Retiro forzoso de militares argentinos "desprestigiados"

(AFP, ANSA y DPA)

BUENOS AIRES, 4 de noviembre. Decenas de oficiales del ejército argentino pasaron, al parecer, a "situación de retiro forzoso", por "no estar compene-trados con el sentir institucional", indicó esta mañana el alario conservador LA PRENSA.

La información agrega que la mayor!a de los afectados por la medida tienen el grado de mayor y teniente coronel, los cuales fueron notificados por una comunicación que les hizo llegar la Junta de Calificación de oficiales, luego de ser aprobada por el comandante en jefe del arma, teniente ge-neral Leopoldo Galtieri, que es miembro de la Junta Mi-

Esta comunicación revela que los citados oficiales Ineptos para las funciones del grado que poseen (...) deberán pasar obligatoriamente a situación de retiro por no encontrarse adecuadamente compenetra do s con la filosofía y el sentir institucional del ejército, lo que ha lesionado decisivamente su prestigio y concepto ambiente".

Esta es la segunda vez que trascienden discrepant cias entre militares. La anterior fue conocida con motivo de la designación del futuro presidente, pero esta vez tomó cuerpo en un comunicado, que sin haber sido dado oficialmente, fue publicado por un diario inti-mamente ligado al poder

Mientras, la estrategia del régimen en la próxima asam blea de la OEA que tratará un informe sumamente critico sobre la situación de los derechos humanos en este país fue analizada hoy en diversas instancias gubernamentales, incluído una reunión de la Junta Militar

enfrentar el debate en la OEA se vio desfavorecida por el otorgamiento del Premio Nobel de la Paz 1980 al militante pacifista Adolfo Pérez Esquivel, uno de los principales voceros locales de las (respectivos) relaciode las denuncias sobre violaciones de los derechos humanos.

La ofensiva diplomática con el presidente designa insinuada por el gobierno do, general Roberto Viola. comenzaría en los préximos La posición militar, para días a través de todas las embajadas argentinas en Latinoamérica cuyos titulares se reunirán mañana con el canciller Carlos Pastor para "una prolija revisión nes bilaterales" y para "ana lizar la participación de la Argentina en el décimo pemodo de sesiones de la Asamblea de la OEA". DOS MIL MECANICOS SIN TRABAJO

En otro orden, la fábrica de automotores Fiat instalada en El Palomar a 22 kilómetros de aqui suspendió a 2 mil trabajadores, siendo la de hoy la primera jornada de 3 días dispuesta por los directivos.

El plantel será nuevamente suspendido el próximo día 28 y el 24 y 26 de diciembre.

En todos los casos los operarios y empleados reciben el 50 por ciento de los haberes correspondientes.

La Fiat, que recientemen-

te se fusionó en Argentina con la fábrica Peugeot, aduce la existencia de elevado stock de vehículos y la nogativa incidencia que han tenido en la industria local del sector las medidas gubernamentales sobre importación de automotores.

De acuerdo a fuentes gremiales, en los últimos 4 años se han producido suspensiones, receso productivo y despidos, totalizando és-tos unos 12 mil trabajadores. Se puntualiza que este espectro se registra fundamentalmente en las plantas Peugeot, Fiat, Ford, Borgward y Saab Scania, eonsi-derándose "extremadamente crítica" la situación:

ONO + ONO

Renunciará Rockefeller al Chase Manhattan Bank

BUENOS AIRES, 4 de noviembre (AFP, AP). - El presidente del Chase Manhattan Bank, David Rockefeller, renunciará al cargo la semana próxima en esta capital en el transcurso de la convención anual de la institución, que se realizará aquí, informó hoy el nuevo semanario Las Noticias. La revista entrevistó la banquero en Nueva York antes de que viajara a Argentina, donde también mantendrá conversaciones con el general Videla.

Durante la entrevista concedida al semanario argentino, Rockefeller respeldó retteradamente el programa económico puesto en práctica por el ministro argentino del ramo, José Martinez de Hoz. Asimismo consideró negativa la erradicación de capitales extranjeros en Argentina, y señaló al mismo tiempo que "es necesario recuperar la confianza del inversionista nacional pero eso lleva tiempo y exige mucha paciencia".